

Einladung zur Ausstellungseröffnung `Streuobstwiesen und Wildbienen`

**am Dienstag, den 3. März 2020 um 18 Uhr
in den Räumen der Heimatfreunde (Schultheiß-Kieferstr. 6) in Karlsruhe-Grötzingen**

Streuobstwiesen sind landschaftsprägende Lebensräume mit einer großen Artenvielfalt. Die bunte Blütenpracht der Wiesen und die Erträge unserer Obstbäume hängen immer mehr von blütenbestäubenden Wildbienen ab.



Programm:

Begrüßung

Karen Eßrich
Ortsvorsteherin

Einführung in die Ausstellung

Gerhard Dittes
Vorsitzender BUND Ortsgruppe Bretten

Hans-Martin Flinspach
Vorsitzender Streuobstinitiative im Stadt- und Landkreis Karlsruhe

mit Verkostung einiger Produkte der Streuobstinitiative

Dauer und Öffnungszeiten der Ausstellung

7. – 22. März, jeweils Samstag und Sonntag, 14.00 – 18.00 Uhr

Gerhard Dittes, der die Ausstellung konzipiert hat, gibt in einer etwa einstündigen Führung Schulklassen der Klassenstufen 3 – 6 gerne einen Einblick in die faszinierende Welt der Streuobstwiesen und der Wildbienen.